
Der Stadtrat hat die Angelegenheit einstimmig zur weiteren Beratung in den Fahrgastbeirat, den 
Arbeitskreis „Fahrplan“  und anschließend in den Fachbereichsausschuss IV verwiesen. 
 


